

EL DEFENSOR DE GRANADA

AÑO XXXV

TARIFA DE SUSCRIPCIONES.
En Granada, un mes, seis reales.—En el resto de la Península, tres meses, cinco pesetas.—En el Extranjero, seis meses, 18 francos.—(La de fuera, pago adelantado.)
TARIFA DE ANUNCIOS.
Oficiales y de espectáculos, por cada centímetro de altura, al ancho de una columna: En primera plana, 15 pesetas; en 2.ª, 10; en 3.ª, 7,50; en 4.ª, 5.—Los demás anuncios, cada centímetro id.: En primera plana, 9; en 2.ª, 1,50; en 3.ª, 1; en 4.ª, 0,30.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

Decano de la Prensa diaria de esta Provincia
Fundador y Director, Luis Seco de Lucena

TARIFA DE ESQUELAS MORTUORIAS
Esqueles ancho de una columna: en 1.ª, 50 pesetas; en 2.ª, 25; en 3.ª, 10; en 4.ª, 5.—Al ancho de dos: en 1.ª, 100; en 2.ª, 50; en 3.ª, 25; en 4.ª, 10.—Al ancho de tres: en 1.ª, 250; en 2.ª, 125; en 3.ª, 50; en 4.ª, 25.—Al ancho de cuatro: en 1.ª, 500; en 2.ª, 250; en 3.ª, 150; en 4.ª, 80.—Al ancho de cinco: en 1.ª, 1.000; en 2.ª, 500; en 3.ª, 350; en 4.ª, 150.—Al id. de seis y siete se publicarán, 6 no, 4 juicio de la Dirección.
TARIFA DE COMUNICADOS.
De dos a cinco pesetas línea, 4 juicio del Director.

Núm. 16.508

OFICINAS: Reyes Católicos, 8, principal.

Lunes 15 de Diciembre de 1913

TALLERES: Pao Seco de Lucena, 11

Telegramas

El puerto de Motril

Madrid 14

En los círculos financieros se ha dicho, que la Sociedad constructora del puerto de Motril ha presentado un escrito al juzgado de guardia, de Madrid, solicitando que se le declare en suspensión de pagos.

Se añade, que la decisión la ha motivado la imposibilidad en que se halla de atender los créditos que se le reclaman, por tener su capital en cuenta corriente en el Banco Hispano Americano.

Contra la guerra

Madrid 14

Se ha celebrado la anunciada manifestación contra la guerra, organizada por la Conjunción republicano-socialista.

Desde las diez y media comenzaron a llegar a los jardines del Prado grupos de manifestantes. Los esperaban Pablo Iglesias, Salvatella, Mora, Barrio, Soria Blanco y otros individuos del comité organizador.

A las once menos cuarto llegaron cincuenta muchachos de los grupos de exploradores de la Casa del Pueblo, cantando el himno de la paz. Fueron ovacionados. Después llegaron todas las mujeres del grupo feminista de la Casa del pueblo, con sus hijos en brazos.

Formaban un grupo de unas cuatrocientas e iban cantando también el himno de la paz. A las once y cuarto se puso en marcha la manifestación, compuesta de unas 5.000 personas. Marchaban delante los exploradores seguidos de las mujeres, dando vivas a la paz y mueras a la guerra.

A continuación marchaba el comité organizador, seguido del resto de los manifestantes. Al llegar a la manifestación a la plaza de Cánovas se le unieron los señores Azcárate, Melquiades Alvarez, Zulueta, Lamana, Castrovi y Símbaro.

Don Melquiades pretendió unirse a la presidencia, pero ante amistosas indicaciones desistió, mezclándose al número de manifestantes.

Como el señor Castrovió la siguiente, don Melquiades le preguntó: «¿Me sigue usted?» El señor Castrovió contestó: «Sí, le acompaño hasta el momento de la evolución definitiva.

La manifestación continuó por el paseo de Recoletos y plaza de Colón hasta la Castellana, entre vivas y mueras, pero con orden perfecto.

Frente a la estatua de Castelar, el señor Salvatella subió a un carruaje y pronunció el siguiente discurso: «Que sea enhorabuena. Habéis probado que sabéis cumplir vuestros deberes de ciudadanos.

Debéis desear a quienes digan que la manifestación tiene finalidad electoral. Este acto no va dirigido contra las instituciones ni contra la Patria, ni contra el Ejército. Hablamos en nombre de nuestro patriotismo.

Si se persiste en la aventura de África, cuando llegue el desastre tendremos la conciencia tranquila. Si cuando se perdieron las colonias hubiese existido conciencia en el pueblo, no se hubiese repetido el caso. Combatiremos a todos los Gobiernos que prosigan la guerra. Tras esto, entona un himno a la mujer madrileña, que es la genuina bandera de la protesta contra la guerra, formada con sangre de su sangre. Terminó dando un viva a la mujer madrileña, que fué contestado con gran entusiasmo. A la una y media los manifestantes se disolvieron pacíficamente.

ministro—todos los actos que signifiquen expresión de un estado de opinión, siempre que no se desvíen del objeto para el cual se convocan, y que los organizadores respondan del orden.

En el caso de la manifestación de hoy, confió en la palabra del señor Salvatella y por eso, en el trayecto que ha recorrido no hubo un sólo guardia.

El fracaso del acto
Los escasos concurrentes que han acudido hoy al salón de conferencias han comentado la manifestación de los republicanos y socialistas contra la guerra, conviniendo todos en que fué un fracaso, porque no tenía razón de ser desde el momento que no existe un sólo español que sea partidario de la guerra.

Además, la manifestación la hacían inoportuna las recientes declaraciones del Gobierno, de acuerdo con las ideas que servían de fundamento a la protesta.

Notas políticas

Madrid 14

La información de Dato
El jefe del Gobierno ha despedido al Rey durante dos horas.

Al salir de Palacio habló así a los periodistas: «Conozco el resultado de la manifestación antiguerrera. Considero muy pequeño el número de asistentes.

Es natural; nadie queremos la guerra, pero nosotros no podemos abandonar las posiciones ocupadas por no consentirle el decoro nacional. Interrogado sobre la supuesta inteligencia electoral entre los mauristas y el Gobierno, contestó: «El Gobierno no necesita llegar a inteligencias con nadie, porque no es enemigo de nadie.

Son esos elementos que llaman mauristas, los que hacen oposición al Gobierno. Nosotros, sólo consideramos adversarios a aquellos que públicamente muestren su enemiga al Gobierno. Ahora observo, que esos elementos mauristas están callados; ignoro, si por haber comprendido la injusticia de sus ataques, o por estar preparando otros en la sombra.

El señor Dato terminó diciendo, que había informado detalladamente al Rey de todos los asuntos pendientes.

Camino de armonía
Conservadores de distintos matices, confirman, que desde hace días se han suavizado mucho las relaciones entre los señores Maura y Dato.

Añaden que existe la esperanza de que la armonía sea completa en breve plazo. Ayer, después de la entrevista que tuvo con el Rey, el señor Dato fué al domicilio del señor Maura, conferenciando con éste durante una hora.

Por consecuencia de la armonía, además de modificarse el encasillado, es posible que se haga alguna innovación en el Ministerio.

España en Marruecos
Madrid 14
Las tropas de Africa
El Gobierno se propone aumentar considerablemente el cuerpo de tropas regulares indígenas de Marruecos.

Espera que muy pronto la recluta de dichas fuerzas reciba un gran contingente. Se realizan trabajos en este sentido en nuestra zona de Marruecos. Estos trabajos marchan por buen camino, esperándose que tendrán excelente resultado. El proyecto del Gobierno es constituir en Africa, entre el voluntariado y las fuerzas regulares indígenas núcleos numerosos que eviten el envío de hombres de la Península.

Supuesto táctico
Dicen de Tetuán, que la brigada de cazadores realizó un supuesto táctico entre las lomas de Arapiles y Silla. Después, el general habló ante los jefes y oficiales de la forma en

que debe combatirse a este enemigo. Las demás tropas han realizado paseos militares.

Tabaco para los soldados
Se sabe en Tetuán, que la Tabacalera ha renunciado a todos los derechos que le corresponden por la introducción en Marruecos del tabaco que envía la colonia española de Cuba con destino a las tropas.

Prisioneros en libertad
Cuatro soldados de cazadores que estaban prisioneros de los moros han conseguido fugarse, habiéndose presentado en la avanzada española del puente de Mehaniz.

La toma de Zinat
Según noticias que se tienen en Tetuán, la columna del general Fernández Silvestre fortifica Auad Essian, posición dominante de Segueda, que amenaza a los cabileños de Facha. Zinat está completamente abandonado.

Se cree, que su ocupación no costará sangre, reduciéndose a un avance estratégico. El primer efecto de la toma de Zinat será descongestionar a enemigos los alrededores de Tetuán, significando además la sumisión de gran parte de Anghera y Wad Ras.

El Raisuli se ha internado con una docena de hombres fieles de Yebel. Cada día que pasa pierde más prestigio.

Noticias oficiales
Se han recibido los siguientes despachos oficiales: De Melilla.—«En Alhucemas y Peñón hostilizaron los moros con escasa intensidad. Los moros me han entregado un bote de la compañía de mar, que se perdió cuando lo remolcaba el cañonero Lauria.

Se ha verificado el entierro del general Agullá. Se le han tributado los honores de ordenanza. El acto ha constituido una gran manifestación de duelo, en la que han tomado parte el elemento civil y militar. Sin más novedad.» De Larache.—«El comandante general, desde Cuesta Colorada, me ordena comunicare a V. E. que hoy volví a Segueda, revistando la posición de Buéfas cañonearon un grupo enemigo que tiroteó con intensidad un biplano, que practicaba un reconocimiento.»

Noticias de Barcelona
Madrid 14
Prórroga del curso
El Consejo universitario ha acordado prorrogar el curso hasta el día 10 de Junio para compensar la anticipación de las vacaciones de Navidad.

También ha acordado visitar la Universidad de Montpellier. **La falta de pesca**
La comisión de fomento ha acordado abrir una información para averiguar las causas que producen la escasez de pesca.

Conflictos obreros
Madrid 14
En Madrid
Amenaza de los carreros
En el local de la Cámara de Comercio ha celebrado un meeting el gremio de carreros de transporte, para protestar del bando del alcalde, reglamentando la circulación de los vehículos.

Se han pronunciado discursos enérgicos contra las disposiciones de la Alcaldía. Se nombró una comisión que se avistó con el alcalde y le expone el deseo de que continúe la tolerancia que han tenido los anteriores alcaldes.

Caso de que el vizconde de Eza se niegue a atender esta petición, se declarará la huelga general, aprovechando las fiestas de Navidad, con motivo de las cuales se aglomerarán muchas mercancías en las estaciones de los ferrocarriles.

En Ferrol
Se complica el arreglo
Cada día se complica más la solución de la huelga del arsenal. Todas las gestiones de arreglo son ineficaces. El abastecimiento de la ciudad se hace perfectamente. La descarga de buques y el traslado de las mercancías a la ciudad se efectúa difícilmente, causando grandes pérdidas al comercio.

Varias noticias

Madrid 14

Aumentos de sueldos
El ministro de Instrucción pública ha dispuesto, que no se reintegren 61.353 pesetas que hay sobrantes de aumentos de sueldos menores de mil pesetas de empleados administrativos, dedicándolas a aumentos de empleados subalternos.

Además se propone formar un escalafón general de estos funcionarios. **Crimen por unos céntimos**
En el café de la Glorieta de Quedo, han reñido dos camareros asturianos con motivo del reparto de una propina de cuarenta céntimos que dejó un parroquiano de la sala de billar para ambos.

Uno de ellos, llamado Antonio Diaz Alvarez, elavó una navaja en el vientre a su contrincante Francisco Hidalgo, interesándole varias asas intestinales. Por la herida asomaba el epíplon. Hidalgo fué conducido al hospital, donde quedó sin esperanzas de vida.

A falta de autoridades el público condujo el agresor a la Comisaría. **Información oficial**
La Gaceta publica las disposiciones siguientes: Señalando la gratificación que deben percibir las maestras directoras de escuelas de adultas, en cien pesetas mensuales cada uno de los ocho meses que dura el curso.

Disponiendo que se abra el pago de la mensualidad corriente a las clases activas, pasivas, clero y religiosas en clausura, durante los días 18 y 19 del mes actual. Anunciando la existencia del cólera en Constantinopla. Dejando sin efecto la circular sanitaria relativa a Dakar.

Una salvajada
En el manicomio de Oviedo, el loco, Juan Martínez, de setenta años, se negó a comer, porque no le habían dado el primer plato. El loquero Juan Diaz lo maltrató, dándole una terrible patada, que le estranguló una hernia que padecía el demente.

Este se halla agonizando. El agresor ha sido detenido. **Meeting de anarquistas**
En el campo de San Francisco, de Oviedo, han celebrado un meeting los anarquistas, para pedir la libertad del compañero Marcelino Suárez, procesado por varios delitos de imprenta.

Monumento a un héroe
En el Parque de Oeste se ha inaugurado un monumento a la memoria del teniente de cazadores de Llerena, don Braulio Laportilla, que murió en el Barranco del Lobo.

Han asistido los generales Prieto y Moragas, el alcalde y comisiones del Ejército. El general Moragas y el alcalde han pronunciado sentidos discursos, ensalzando la memoria del héroe.

Han concurrido al acto varios individuos de la familia del teniente Laportilla, los cuales depositaron flores al pie del monumento. **Las maravillas de la aviación**
Ante más de 30.000 personas ha repetido hoy sus maravillosos vuelos en la Ciudad Lineal, el avión de Llerena, don Braulio Laportilla, que murió en el Barranco del Lobo.

Primeramente se elevó a quinientos metros, y tras ello, soltó el parato cuatro veces volando cabeza abajo. Desde gran altura descendió dibujando una hermosa espiral. La emoción del público fué enorme, y la ovación estruendosa.

El segundo vuelo fué maravilloso y más emocionante. Se elevó a mil metros, y cuando apenas distinguía, descendió bruscamente el monoplano verticalmente. El gentío miraba a lo alto espantado.

El aparato giró, describiendo varias eses admirablemente y con vuelo siempre cabeza abajo. Luego se alzó, inclinándose a derecha e izquierda. El público repitió las ovaciones y tuvo calurosos elogios para Domenjoz.

Concurso de globos
En el Parque del gasómetro se dió hoy suelta a siete globos que han concurrido al concurso convocado por el Aereo Club, para adjudicar la copa del conde de San Esteban.

Han presenciado la salida de los globos el coronel Vives y varios jefes y oficiales del Parque militar de Aerostación.

La concurrencia ha sido numerosa. Ha presidido el señor García Prieto, como presidente que es del Aereo Club.

A última hora se ha sabido, que el globo «Vizcaya» descendió en la provincia de Toledo. Se le rompió una cuerda, saliendo despedido de la barquilla el piloto Romero Ibarreta, quien no sufrió daño.

El globo «Neptuno» descendió en San Martín de Valdeiglesias, sin novedad. Su piloto era el señor Primedera. El «Montaña» descendió en la aldea del Fresno, para dejar a los pasajeros señores Martín Rosales y La Morena, continuado el viaje.

De los otros cuatro aerostatos nada se sabe. **Víctima de la Ciencia**
Ha fallecido el hijo de don Miguel Echeagaray, Alfredo, de veintinueve años.

Era estudiante de Medicina y estaba de alumno interno en el hospital clínico. Ha muerto por consecuencia de unas fiebres tifoideas, que se le contagiaron al analizar en el laboratorio productos de dos enfermos atacados de ese germen morboso.

Don Alberto Aguilera
Se ha agravado el ex ministro don Alberto Aguilera. Los médicos declaran, que su estado inspira serios temores. **El general Osma**
Ha fallecido el general de brigada don Tomás Miguel Osma.

Procedía del arma de Artillería. El cadáver ha sido embalsamado para trasladarlo al panteón de familia en Murillo del Río (Logroño). **Reparto de premios**
En el Centro de Instrucción comercial se ha verificado el reparto de premios.

Ha presidido el ministro de Instrucción pública, quien ha pronunciado un discurso elogiando la institución y los fines que persigue. La numerosa concurrencia le ha ovacionado.

Marido que mata
Dicen de Gerona, que el carbonero José Pianas, de treinta y seis años, vecino de Palamós, se casó con María Font, hace años. El matrimonio tuvo seis hijos.

Desde hace un año, los esposos sostienen frecuentes reyertas. La esposa, acusada de infidelidades, se fugó del domicilio conyugal recientemente. El marido no ha cesado de buscarla, hasta que hoy la encontró.

Al verla se avalanzó sobre ella y le dió 12 puñaladas, dejándola en estado agónico. El agresor ha sido encarcelado.

Miscelánea
Prórroga de un plazo
Por resolución del Consejo de ministros se concede prórroga hasta el día 8 del mes próximo, para que los mozos del actual reemplazo puedan acogerse a los beneficios del capítulo 20 de la ley de reclutamiento vigente, pudiendo acogerse igualmente a dichos beneficios los procedentes de revisión del año anterior, declarados útiles, los que tuviesen concedidas prórrogas de ingreso en fila, en virtud de lo dispuesto en el artículo 167, los declarados excluidos o exceptuados del mismo año, pudiendo también optar en el mismo plazo por acogerse a los beneficios del artículo 268 los que disfruten de los del 267, observándose para obtener los expresados beneficios las prescripciones del artículo 278, quedando dispensados de la presentación del certificado de aptitud en analogía con lo dispuesto en el párrafo primero de la Real orden de 22 de Octubre último, si solicita del excelentísimo señor Capitán general de la región antes de primero de Enero próximo, ser admitido como alumnos de una escuela oficial militar.

Muerte repentina
Adolfo Jiménez Jiménez, que estaba asilado en el hospital de San Lázaro, fué dado ayer de alta, por haber curado de la enfermedad que le llevó a aquel establecimiento.

Al salir del hospital se encaminó a Maracena, pero al llegar frente al ventorrillo de San Francisco, se sintió indispuerto y a poco falleció.

El finado tenía cincuenta y seis años y era natural de Mecina Tel del. El juzgado del Salva'or, al que se dió aviso, acudió al lugar del suceso y dispuso el levantamiento del cadáver.

SECCION DE ESPECTACULOS
Teatro Cervantes
COMPANIA GUARDON.
Función para esta noche, por secciones. A las 7 y 1/2.—La Corte de Faraón. A las 9 y 1/2.—Con permiso de Romanones.

A las 9 y 3/4.—La tierra del sol. A las 11.—Las buenas formas. Precios por sección.—Butaca, 0,60 pesetas; entrada general, 0,15; parafís, 0,10.

A nuestros lectores que tengan catarras, tos y dolor de garganta, les recomendamos las PASTILLAS CRESPOL; son excelentes, saben bien y cuestan 1,50 pesetas.

La supremacía de tan exquisita marca de cafés tostados como la de «EL SELETO» se confirma por la selección de que está siendo objeto por parte del público en general.

Está probada en los artríticos la eficacia real y verdadera de la «Piperazina Dr. Grau», puesto que cura el reuma, arañillas, mal de piedra, cólica, gota, cólicos nefríticos, neuralgias, etc.

Maravilloso invento.—CARDIODI-NAMO del Dr. Subirán para enfermedades del corazón. **Novios!** Visitar la casa REYES CATÓLICOS, NÚM. 37

Frente a la Gran Vía Comedores, Alcobas, Salones, Camas de haya y muebles en general. PRECIOS MODICOS **El Águila** Lo más práctico, lo más elegante y lo más económico en artículos para viaje. 14.—Gran Vía de Colón.—14

Contra callos y sabañones Balsamo Oriental. De venta: **EL PORVENIR, Gran Vía, 10**

ALMACEN «LA MARINA»
Ultramarininos finos A. Torres Aragón, S. en C. Especialidad en Jamones dulces, garantizados.—Riquísimos Cafés legítimos de Puerto Rico, tostados diariamente. Semillas de todas clases, Galletas, Conservas, Licores y todo lo concerniente al ramo. Gran Vía, 11.—Granada.

SE VENDE
Una máquina brazo, marca Singer. Una máquina industrial, Singer. Una máquina estampar en oro y plata. Una máquina prensa balancín. Una máquina lavadora siglo XX. Una balsa fuerza mayor. Dos mesas grandes para industria y enseres pertenecientes a una fábrica de sombreros. Tundidores, 12, primero.

VIVA GRANADA!
Según dice Chin-Chun-Chan, noble y culto mandarín, y confirma Chin-Chun-Chin, gran señor del Indostán, ni en la China ni en Ceylán do el sol oriental destella, existe ciudad tan bella como Granada la hermosa con su Alhambra prodigiosa y... el rico té de La Estrella.

LOTERIA DE NAVIDAD
Participaciones a nuestros suscritores Hoy, de tres a cuatro de la tarde, nuestros suscritores podrán llevar participación de Lotería en los números 3.441 = 4.892 = 5.273 = 23.194 = 3.145 = 1.586 = 3.287 = 3.148 = 1.389 = 5.280

Cada suscriptor podrá llevar una de las dos combinaciones siguientes: 1.ª Participación al portador de una peseta, en cada uno de los diez referidos números, o sea en total diez pesetas. 2.ª Participación al portador de cincuenta céntimos, en cada uno de los diez referidos números, o sea en total cinco pesetas. Recordamos a nuestros corresponsales y suscritores de fuera de la capital, que no despacharemos ninguna participación de lotería, si la carta no viene acompañada de su importe, así como de 40 céntimos para el certificado.

CAFÉ ALAMEDA
Novísima instalación de billares franceses, marca Brunswick, de precisión.—75 céntimos hora. Concierto todas las noches

Acquisísima miel blanca
de abejas, aromática y exquisito paladar, a 5 reales kilo. Solo se vende en la cerería de la calle de San Jerónimo, número 24, Granada.

CAFE PUERTO-RICO
El día 20 del corriente mes quedará abierto al público en la Gran Vía de Colón, 17, frente al mercado de San Agustín, el elegante café Puerto-Rico. El propietario de dicho establecimiento, D. Eduardo Ortega, no ha omitido gasto alguno para dotarlo de todos los detalles de confort e higiene exigidos por los actuales tiempos.

En dicho café habrá una espaciosa sala de dominó para recreo de los concurrentes. El precio del café será de 20 céntimos, sin propinas.

Ocasión
Confitería Catalana, Molinos 36
— DULCES DE PASCUA — Mantequitos, 0,75 pesetas 460 gramos. Idem 11 1/2 kilos, 17 pesetas. Polvorones, 0,90 pesetas 460 gramos. Idem 11 1/2 kilos, 17,50 pesetas. Roscos de vino, 0,50, 1, 1,25 y 1,50 pesetas docena. Idem de aguardiente, 0,50 y 1 peseta docena. Keyosteria, 0,90 pesetas 460 gramos. Dulce seco, 0,50 pesetas 460 gramos. Hojarcasas, 2,50 pesetas docena. Turrones, 1, 1,25 y 1,50 pesetas 460 gramos. Idem blandos, 1 y 1,25 pesetas 460 gramos. Y además muchos artículos donde el público encontrará grandes ventajas.

CAFÉ Y PASTELERÍA
DE LA SUCESORA DE LOPEZ HERMANOS Zacatín y Reyes Católicos

Chocolates, té y café exquisitos.—Pastiles de las clases más selectas.—Vinos generosos, embotellados, de todas clases.—Embutidos y mermeladas finas.—Bombones.—Biscuits, etc., etc. Sucosora de LOPEZ HERMANOS Puerta Real, número 13

Bonde encontrará el público, champagnes de las más acreditadas marcas, dulces especiales, mantecados, roscos, polvorones, mazapanes y demás artículos de Navidad, todo lo más selecto y delicioso.—Jamones.—Aceitunas.—Pates de Foiegrás.—Pastas finas.—Turrones y toda clase de especialidades. Se preparan bandejas para regalos, de todos precios.

Conviene a todos saber que la fábrica de medias y calcetines, que de la Cruz, número 6, vende los artículos mejores y más baratos que hasta hoy se conocen. También dicha casa da todo el año trabajo a operarias de máquinas rectilíneas, en condiciones favorables.

Estereografía Madrileña
Antonio Mas Gómez — — — — —
— — — Salamanca, 14.—GRANADA
Gran surtido en esteras con ramos y lisas, a precios nunca vistos; tape es y alfombrillas, desde 1,50 en adelante. Se colocan alfombras y esteras, a precios muy económicos.

NO OLVIDAR LAS SEÑAS
Salamanca, 14.—ESTERERIA
TRASPASO
Por no poderlo atender su dueño, se traspasa en buenas condiciones, con o sin existencias, el establecimiento de ultramarinos titulado «La Negrita», situado en la calle de Reyes Católicos, núm. 24.

LOTERIA DE NAVIDAD
Participaciones a nuestros suscritores Hoy, de tres a cuatro de la tarde, nuestros suscritores podrán llevar participación de Lotería en los números 3.441 = 4.892 = 5.273 = 23.194 = 3.145 = 1.586 = 3.287 = 3.148 = 1.389 = 5.280

Cada suscriptor podrá llevar una de las dos combinaciones siguientes: 1.ª Participación al portador de una peseta, en cada uno de los diez referidos números, o sea en total diez pesetas. 2.ª Participación al portador de cincuenta céntimos, en cada uno de los diez referidos números, o sea en total cinco pesetas. Recordamos a nuestros corresponsales y suscritores de fuera de la capital, que no despacharemos ninguna participación de lotería, si la carta no viene acompañada de su importe, así como de 40 céntimos para el certificado.

Preferid siempre los CHOCOLATES Enrique Sánchez
Hace medio siglo que están consagrados por la opinión. No los hay mejores. Escudo, 15.—GRANADA

